



INFORMAN.id

Jaga Sikap Toleransi demi Keberagaman Bingkai Persatuan Dan Kesatuan. Ini Pesan Kapolda Sulteng

Rahmat Salakea - BUOL.INFORMAN.ID

Apr 26, 2023 - 01:51



PALU-Momentum hari raya Idul Fitri 1444 H tahun 2023 M, Polda Sulawesi Tengah menghimbau kepada seluruh masyarakat agar senantiasa terus menjaga persatuan dan kesatuan diantara sesama warga.

Memupuk persatuan dan kesatuan merupakan tanggung jawab mulia bagi segenap masyarakat khususnya di Sulawesi Tengah, sehingga dengan begitu keberagaman tetap terpelihara dalam bingkai yang utuh dan tidak terpisahkan, meski dalam kondisi apapun.

Harapan ini disampaikan langsung Kapolda Sulawesi Tengah dalam rilisnya melalui respon aktual belum lama ini.

Selain menjaga persatuan dan kesatuan, Irjen Pol Agus Nugroho S.I.K, SH, MH menekankan sikap saling toleransi antar sesama demi terciptanya kambtibmas di tengah keberagaman.

Sikap Toleransi kata Agus Nugroho merupakan kunci terwujudnya persatuan dan

kesatuan dalam bingkai NKRI.

Tak hanya itu, Kapolda Sulawesi Tengah juga mengajak kepada seluruh lapisan masyarakat secara bersama-sama mencegah munculnya ideologi atau Paham baru yang menyesatkan, terutama ideologi radikal yang mengancam keutuhan negara.

Serta menolak keras munculnya ideologi khilafah di tengah-tengah masyarakat dengan cara apapun, apalagi yang bertentangan dengan ajaran Islam.

Masyarakat Urai Agus Nugroho, agar tetap menjaga Pancasila sebagai Ideologi Negara sebagai landasan utama dalam bernegara.

Seperti diketahui, sikap toleransi menjadi penting karena kita memiliki berbagai macam suku, ras dan agama. Perbedaan itu menjadi kunci utama dalam menjaga persatuan dan kesatuan.

Keberadaan di antara anak bangsa menjadi simbol tercipta persatuan yang dikemas dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika. Sehingga kita sebagai warga masyarakat harus menjaga itu agar tetap utuh di setiap keadaan.

Belakangan ini kita diperhadapkan dengan terjadinya degradasi mental yang luar biasa di mana persatuan dan kesatuan terkoyak oleh kepentingan sekelompok orang yang jika tidak disikapi dengan serius kepolisian dikawatirkan akan meruntuhkan persatuan itu sendiri, sehingganya Polda Sulawesi Tengah dengan tegas akan menindak oknum-oknum yang coba-coba menggerogoti nilai-nilai persatuan.

Sikap menjaga persatuan dan kesatuan, serta menjunjung tinggi nilai-nilai toleransi harus tetap bersemayam dalam diri setiap individu khususnya di Sulawesi Tengah, utamanya di momen penting perayaan Idul Fitri 1444 H, tahun 1023 ini.

Kapolda Sulawesi Tengah bersama seluruh staf dan jajarannya di seluruh wilayah Sulawesi Tengah tak lupa mengucapkan selamat hari raya Idul Fitri 1444 H tahun 2023 M, Minal Aidzin Walfaidzin, mohon maaf lahir dan batin***